

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Setelah dilakukan asuhan kebidanan pada Anak S usia 18 bulan dengan penatalaksanaan stimulasi pada tumbuh kembang anak didapatkan hasil pengkajian pada Anak S di TPMB Marwani Trimurjo Lampung Tengah, pada tanggal 28 Januari 2021 dengan hasil pemeriksaan BB : 10,2 kg, TB : 83 cm, lk : 49 cm, KPSP : jawaban YA (7) jawaban TIDAK (3), TDD : normal, M-CHAT : tidak ada penyimpangan.

Diagnosa kebidanan terhadap Anak S dengan keterlambatan berjalan pada usia 18 bulan. Rencana asuhan kebidanan dilakukan selama 4 kali kunjungan dengan mengajarkan anak dengan dititah dan mengajarkan anak berdiri dengan memegang kursi untuk menstimulasi anak agar anak mendorong kursi tersebut, menstimulasi anak dengan menyiapkan senter dan mengarahkan cahaya kedinding minta anak menangkap cahaya tersebut dari satu tempat ketempat lain dan anak bisa terstimulasi.

Pelaksanaan tindakan asuhan kebidanan pada Anak S usia 18 bulan, dilakukan tanggal 28 Januari 2021 sampai dengan tanggal 06 Maret 2021 menstimulasi dengan menjauhkan anak dari benda tumpuan ketika anak sudah mulai berdiri, mengajak anak bermain mendorong kursi untuk menstimulasi anak agar berjalan, mengajarkan anak berdiri dengan menyiapkan senter dan mengarahkan cahaya kedinding minta anak menangkap cahaya tersebut dari satu

tempat ketempat lain. Tindakan yang telah direncanakan dilaksanakan seluruhnya dengan baik tanpa adanya hambatan.

Evaluasi asuhan kebidanan pengkajian dilakukan terhadap Anak S dengan menggunakan KPSP dan asuhan yang telah diberikan mendapatkan hasil yang baik.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Program Studi Kebidanan Metro**

Diharapkan laporan tugas akhir ini bisa menjadi bahan bacaan atau referensi bagi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Program Studi Kebidanan Metro untuk memberikan masukan terhadap penulis selanjutnya mengenai asuhan kebidanan pada motorik kasar dengan keterlambatan berjalan dan diharapkan mahasiswa dapat memberikan pelayanan asuhan kebidanan sesuai standar, dapat mengaplikasikan materi yang telah diberikan serta mampu memberikan asuhan yang bermutu dan berkualitas pada masyarakat.

### **2. Bagi TPMB Marwani**

Dapat memberikan asuhan kebidanan perkembangan pada motorik kasar terhadap anak yang mengalami keterlambatan berjalan